

Février 2023

Transmission

## VIBEL, leader de la distribution alimentaire pour le marché de la restauration en Corse, assure sa transmission familiale.

MBA Capital accompagne la famille Nomellini.



*Jean-Félix Bianchini reprend le flambeau de l'entreprise familiale Vibel basée à Ajaccio. L'histoire commence par une épicerie, créée par Diane-Olga Nomellini, l'arrière-grand-mère de Jean-Félix, puis suit la création de Vibel par Jean Nomellini, le fils de Diane-Olga et grand-père de Jean-Félix. Cette réussite entrepreneuriale a traversé les dernières décennies dans un esprit d'anticipation et de développement constants, protégeant son ADN familial et sa solide réputation. L'opération de reprise en janvier 2023 a été conseillée par MBA Capital, de la réflexion autour de la cession au montage complet.*

### De Diane-Olga à Jean-Félix : une success story familiale

L'aventure débute avec une simple épicerie à Ajaccio créée par Diane-Olga Nomellini dans les années 1940 et rapidement transformée en supérette par Jean, accompagné de son frère Emile.

Entrepreneur visionnaire, Jean ambitionne de diversifier l'activité et de faire de Vibel un acteur incontournable dans le domaine de l'alimentaire (frais, épicerie, surgelés et glaces) pour les professionnels de la restauration.

Après le décès brutal de son père Jean, **Olga Nomellini** a repris la gestion de l'entreprise, tout naturellement. Vibel a pris de l'ampleur et son site de production est désormais implanté dans une zone industrielle d'Ajaccio. Accompagnée de ses deux sœurs, Nathalie et Josiane, entourée de ses collaborateurs et collaboratrices, Olga a au cours de ces dernières 43 années, structuré et développé Vibel pour en faire aujourd'hui **le leader de la distribution alimentaire en Corse** et un distributeur incontournable pour les partenaires régionaux et nationaux. Olga s'est ainsi forgé une solide réputation, elle est appréciée pour son sérieux et son professionnalisme, en Corse comme au niveau national.

### Développement, passion et expertise pour un chiffre d'affaires de près de 40 millions en 2022

En janvier 2023, **Jean-Félix Bianchini**, neveu d'Olga et petit-fils de Jean Nomellini, reprend les commandes de l'entreprise familiale avec sa mère Josiane. Dans l'entreprise depuis 2015, il a occupé le poste stratégique de Directeur Commercial et est devenu Directeur Général en 2022. Une étape importante dans la vie de Vibel qui compte 1500 clients, 70 collaborateurs, 300 partenaires, 11 500 m<sup>2</sup> de locaux de stockage et qui possède sa propre flotte de camions frigorifiques.

Il incarne la **quatrième génération**, l'histoire continue...

## Une reprise intra-familiale et un montage du LBO orchestré par MBA Capital

Cette cession au profit d'un membre de la famille impliqué dans l'entreprise a nécessité un accompagnement à plusieurs niveaux par le cabinet MBA Capital :

- Réflexion autour de la cession
- Valorisation de l'entreprise
- Étude d'un éventuel partenariat industriel
- Structuration du montage

Le montage du LBO n'a pas fait l'objet de l'entrée d'un fonds d'investissement mais a permis de transmettre l'ensemble du capital de l'entreprise. MBA Capital est donc intervenu à la fois sur la réorganisation capitalistique, sur le financement et sur l'opération de crédit-bail.

### ▪ Les participants et conseils de l'opération :

#### Cédant

- MBA Capital – Conseil financier - Philippe Amidieu et Simon Delamarre
- BBLM – Cabinet avocats - Fabien de Saint Seine, Agathe Tartanson, Stéphanie Gloaguen-Manenti
- Soficorse – Expertise comptable - Ange-Matthieu Cesari et Stéphane Cesari
- Clotilde Cesari – Avocate honoraire